



es imprescindible solicitar un permiso en la Delegación Provincial de Agricultura.

Cerca de allí, Las Majadas nos ofrece el lugar perfecto para recobrar fuerzas. En pleno corazón de la Serranía, sus montes colindantes aparecen repletos de pinos, robles, sabinas, avellanos, acebos, enebros, quejigos y bojés. Entre las construcciones de la población destaca la Iglesia Parroquial del siglo XVI en la que se conserva un magnífico artesonado.

A poco más de un kilómetro se localiza un conjunto fantástico en el que se hace presente, de nuevo, el 'milagro de la piedra': 'Los Callejones', formados por una sucesión de piedras modeladas, en forma de figuras imposibles, en formación rectilínea que confieren el nombre a este lugar.

Retornando al Monumento a la Madera, otro camino nos lleva hasta Beteta, tras pasar por localidades de encanto especial como Poyatos, Santa María del Val o Masegosa. Se trata de uno de los pueblos con más historia de la Serranía cuyo origen se remonta a tiempos de los arevacos. En lo alto de Beteta se alzan las ruinas del castillo de Rochafría, de origen árabe. Un recorrido por las calles de la población nos mostrará parte de las murallas, la iglesia parroquial -de estilo gótico- y su portada plateresca. Desde lo alto, la vista se recrea con la hermosa panorámica sobre el valle del río Guadiela, rodeado de boscosos montes.

El agua, al igual que la piedra es protagonista de los maravillosos paisajes que la Serranía conqunense brinda a sus visitantes.

Al viajero,

al amigo,

abre

## "LA MURALLA"

**HOSTAL \*\* RESTAURANTE**

Ctra. Valdemeca, 20  
Tif.: 969 34 62 99 - 969 34 64 26  
Fax: 969 34 62 99  
CAÑETE (Serranía de Cuenca)

3º Premio  
RESTAURACIÓN C-LM 2001

1º Premio  
AJO ARRIERO

1º Premio  
MORTERUELO



*Viajero, amigo, cuando llegues a Cañete pasearás por sus calles milenarias en las que visigodos, árabes, judíos y cristianos fueron dando forma a esta ciudad empinada y misteriosa, para detenerte después a descansar a los pies de "LA MURALLA" y degustar una de las mejores cocinas de nuestra gastronomía: pasteles a base de perdiz, berenjenas, puerros... carnes de nuestra tierra, truchas y deliciosos postres.*

